

Göddecke Rechtsanwälte: Erhebliche Ausweitung der Kanzleiräume – Neue Anwälte an Bord

Die gestiegene Nachfrage bei bank- und kapitalmarktgeprägten Fragen forderte einen erheblichen Ausbau des auf Finanzanlagen spezialisierten Anwaltsbüros. Die jetzt neu hinzugekommenen klimatisierten Räume bieten Platz für fünf Anwälte und mehr Beratungsmöglichkeiten für Mandanten.

Zusätzliche Räume mussten die Juristen beziehen, damit auch die neu hinzugekommenen Anwälte und Fachkräfte mit optimalen Bedingungen ihren Einsatz für die Mandanten der KANZLEI GÖDDECKE zeigen können. Gerade – aber nicht nur – die jüngsten Turbulenzen auf dem Börsenparkett und in Finanzkreisen lassen Kapitalgeber nicht ruhen: Sie wollen engagierte Ansprechpartner, die ihnen die Fakten nennen als auch individuellen Rat geben, wenn es um zweifelhaftes Gebaren beim investierten Vermögen geht.

Hier setzt das spezialisierte Beratungsangebot der Siegburger Anwälte in Bank- und Gelddingen an. Bei einer Fülle von Informationen, die die täglichen Nachrichten und gerade auch das Internet bieten, wollen private Geldgeber ganz konkret auf Nummer Sicher gehen und wünschen klare Aussagen und Empfehlungen für ihre eigene Situation. Auch institutionelle Investoren lassen sich von den Anwälten der KANZLEI GÖDDECKE beraten, wenn es um folgenreiche Entscheidungen geht.

Mit der jetzigen Expansion gehört die KANZLEI GÖDDECKE zu den größten Anwaltsbüros in Siegburg und sie will auch in Zukunft bundesweit ihre Energie den Investoren in kniffligen Kapitalanlagefragen zur Verfügung stellen. Hierzu gehört nicht nur die rechtliche Beratung durch acht Volljuristen und das Auftreten vor Gericht, sondern ebenso die wirtschaftliche Analyse von Wertpapieren und anderen Vermögensbeständen.

06. Oktober 2008 (Hartmut Göddecke)